

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

EU-Förderungen: Salzburger Kulturprojekt mit 2 Mio. EUR dotiert

Kürzlich hat die EU-Exekutivagentur für Bildung und Kultur (EACEA) die Ergebnisse der EU-weiten Förderausschreibung für Kultur-Kooperationsprojekte vom 7. Oktober 2015 veröffentlicht.

Wir gratulieren ganz herzlich der Szene Salzburg, die aus diesem Call insgesamt 2 Mio. EUR aus EU-Geldern für ihr Projekt „*Advancing Performing Arts Project - Performing Europe 2020*“ lukrieren konnte.

Insgesamt erhalten 2016 EU-weit 66 Kooperationsprojekte EU-Förderungen in Höhe von 37 Mio. EUR, darunter sind 4 österreichische Projekte, die mit 2,6 Mio. EUR unterstützt werden, die 3 weiteren erfolgreichen Bewerber aus Österreich sind Enterprise Z, die Wiener Tanzwochen und das eipcp - Europäisches Institut für progressive Kulturpolitik, deren Projekte mit je ca. 200 000 EUR gefördert werden. Darüber hinaus sind 11 österreichische Kulturorganisationen an Kooperationsprojekten in anderen EU-Ländern beteiligt.

Geld von der EU kann man für die verschiedensten Vorhaben und Aufgaben erhalten. Die Programme haben höchst unterschiedliche Förderbestimmungen. Wichtig ist es, die richtigen Ansprechpartner und die richtigen Projektpartner dafür zu finden. Das EU-Verbindungsbüro Brüssel informiert daher auf den [Europa-Seiten](#) des Landes, im [Extrablatt](#) und per [Infosheet](#) laufend über aktuelle EU-Calls, passende Ansprechpartner und Möglichkeiten zur Suche nach Projektpartnern.

Kontakt für Rückfragen: bruessel@salzburg.gv.at

Weiterführende Informationen: <http://www.creativeeurope.at/kultur/id-2016.html>